
 

 

 

 

 

 

 

 

 REQUERIMENTO N.º: 

 

Informar sobre planejamento de implementação de 

iluminação na Rua Alan Kardec - Jardim Almeida. 

 

CONSIDERANDO que este Vereador frequentemente é procurado por 

munícipe que reclama de falta de iluminação do local citado. 

 

CONSIDERANDO que no dia 19 de maio de 2023 a Prefeitura Municipal 

de Sorocaba entregou o novo Centro de Educação Infantil localizado na Vila Almeida 

(CEI 137 “Ambrosina Amaral Marchetti”). 

 

CONSIDERANDO que esta CEI está localizada na Rua Alan Kardec, via 

que não possui iluminação pública, motivando indicações deste Vereador desde 2020, 

conforme pode se verificar nas indicações de números: 500/2000; 3519 2022; 1325/2023 

e 5052/2024; 

 

CONSIDERANDO que embora o CEI não exerça suas atividades durante 

a noite, a sua localização em local ermo, desprovido de iluminação pública adequada, 

facilita a ação de criminosos e delinquentes; 

 

CONSIDERANDO que este importante equipamento público, muito 

aguardado pelos munícipes, necessita de cuidados especiais com relação à segurança, em 

especial, pelo grande número de ocorrências relacionado a furto de fiação e vandalismo; 

D E S P A C H O 

 

 
______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

 
Em __________________________ 
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CONSIDERANDO que por ocasião da inauguração da referida creche, este 

Vereador questionou o Chefe do Executivo e demais secretários presentes sobre a 

necessidade de implantar iluminação pública no local; 

 

CONSIDERANDO que além das indicações acima este Vereador 

também fez o requerimento 1914/2023 que solicita informações sobre os procedimentos 

de segurança adotados para o novo Centro de Educação Infantil localizado na Vila 

Almeida - CEI 137 “Ambrosina Amaral Marchetti”. 

 

CONSIDERANDO que em resposta ao requerimento 1914/2023, datado 

de 20 de julho de 2023, a prefeitura respondeu o seguinte: 

Secretaria de Serviços Públicos e Obras 

1) Os trechos com rede secundária estão inseridos no cadastro de 

implantação de novos pontos e onde houver a necessidade de serviço de 

rede, será elaborado projeto e solicitada a inclusão em medida 

mitigadora. A iluminação será em LED. 

 

CONSIDERANDO que já transcorreu mais de um ano da data da resposta 

acima sem que a iluminação tenha sido efetivamente instalada; 

 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar todas 

as reclamações, dúvidas e sugestões feitas pelos munícipes, de forma a dar lisura e 

transparência em sua atividade parlamentar; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1. Qual a previsão para a implantação de iluminação pública na Rua Alan 

Kardec e adjacências? Esta iluminação será na tecnologia LED? 
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2. os custos da iluminação desta localidade estão inclusos nos recursos 

levantados através do empréstimo realizado pelo Poder Executivo para implementação 

de iluminação em LED na cidade? Justifique a resposta. 

 

3. Considerando a resposta do requerimento 1914/2023, foi formalizado 

alguma medida mitigadora para implementação de iluminação nesta localidade? Se sim, 

qual o cronograma de execução desta obra e a empresa responsável? 

 

 Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2º e 3º do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

Sala das Sessões, 21 de outubro de 2024. 

 

 

PÉRICLES RÉGIS 

VEREADOR 
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